

## 168 pièces précolombiennes saisies à Miami reviendront au pays

Écrit par Catherine Lara

Jeudi, 25 Septembre 2008 21:02 - Mis à jour Jeudi, 17 Septembre 2009 07:59

---

Les pièces, attribuées à la culture Valdivia, proviennent d'un réseau de trafic d'objets archéologiques découvert par le FBI il y a deux ans.

Doris Solís, Ministre de Coordination du Patrimoine Naturel et Culturel, a souligné que le soutien aux opérations de saisies de pièces figure parmi le budget et l'agenda de son institution, dans le cadre du Décret d'État d'Urgence Culturel. De fait, ainsi que le signale l'archéologue Alexandra Yépez, ce genre de trafic est très courant, en particulier à partir de pays comme la France, mais aussi l'Espagne, l'Allemagne et la Norvège.

Solís a en outre annoncé le retour de 336 pièces localisées en Argentine, tandis que le forum sur le trafic illicite de pièces archéologiques organisé par l'Université Andine Simón Bolívar se poursuivra aujourd'hui et demain.

[Lire l'article complet dans \*El Comercio\*](#)

Lire l'article "[Ecuador recuperó 168 piezas antiguas](#)" dans *El Comercio*